
y GGE matizay tiende la mano al presidente
Los empresarios volvieron a ten
derle la mano al presidente mexi
cano Andrés Manuel López Obra
dor tras el segundo informe de
Gobierno ofrecido este martes con
vistas a la recuperación económica
y a la próximapresentación del plan
de infraestructura

El presidente del Consejo Coor
dinador Empresarial CCE Carlos

Salazar emitió una conferencia tele

mática en la que subrayó que López
Obrador destacara en su discurso de

menos de una hora la importancia
del apoyo que el sector empresarial
le ha brindado

Lo más importante como él
también lo comentó es poner la
mirada en el porvenir y ver exac
tamente qué es lo que tenemos que
hacer para recuperarnos lo más
pronto posible insistió Salazar al
ofrecer una actitud de propuesta y
de búsqueda de soluciones

El presidente del CCE orga
nismo cúpula del sector empresa
rial en México respaldó la lucha
contra la corrupción del actual
Gobierno que tomó posesión en
diciembre de 2018 pero lamentó
tanto la situación de inseguridad
como las cifras verdaderamente

impactantes que la COVID 19 ha
dejado en la economía

López Obrador volvió a insistir
en su informe de este martes en

que la economía se recuperará en
forma de V es decñ de inmediato
en cuanto se normalice la situación

sanitaria aunque Salazar calificó
esa afirmación como prematura

Recuperación
El representante de los empresarios
definió el próximo plan de infra
estructura que ya está listo para
presentarlo al presidente como
el principal incentivo y el principal

estímulo para la recuperación
Al plan de infraestructura

incluso le hemos dado un poco de
proceso y de método Estamos lis
tos nosotros ya lo tenemos Esta
mos platicando con los miembros
del gabinete que tienen que ver con
estos proyectos reveló

Salazar aseguró que ese plan
tendrá también proyectos de ener
gía e incluso explicó que se le ha
pedido a la secretaria de Energía
Rocío Nahle que incluya los que
crea oportunos

El presidente del CCE se refi
rió también a los cerca de 26 000

millones de dólares que el Ejecutivo
ha ahorrado según López Obrador
gracias al combate a la corrupción
y a la austeridad

No conocemos de dónde sale

la cifra cómo sale Se ha hablado
varias veces de estos ahorros

Nosotros suponemos que se están
haciendo porque el Gobierno está
siendo enormemente austero
indicó Salazar a la espera de un
informe de Hacienda que detalle
este control del gasto

Plan de reactivación
Tras el informe de Palacio Nacio
nal donde se celebró salieron
Antonio del Valle presidente del
Consejo Mexicano de Negocios
Francisco Cervantes presidente
de la Confederación mexicana de

Cámaras Industriales Concamin
y Luis Niño de Rivera presidente
de la Asociación Nacional de Ban

queros entre otros
Se ha hecho mucho pero falta

mucho por hacer una reactivación
Tenemos que trabajar todos juntos
como mexicanos para lograr una
recuperación rápida y recuperar los
niveles que teníamos antes de la
pandemia dijo Del Valle

El empresario adelantó que ya
se está trabajando en un plan de
reactivación que en los próximos
días se va a presentar espero que de
manera conjunta con el Gobierno
añadió Del Valle EFE
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